

*«Das Lebensende ist der Anfang
einer neuen Reise.»*

Denir De Melo Schlatter

12. September 1963 bis 24. November 2023

Am Freitag, 24. November 2023 ist Denir plötzlich und völlig unerwartet verstorben. Wir sind tief betroffen und traurig, eine langjährige Fachperson, Vertraute und Kollegin zu verlieren. Denir hat sich 21 Jahre auf der Wohngruppe Biswind engagiert zum Wohl der dort lebenden Bewohnenden.

Mit viel Kreativität bereicherte sie als Kursleiterin «Malen» jede Woche den Alltag der Teilnehmenden.

Ihre Lebensfreude und Ihre grosse Herzlichkeit werden wir sehr vermissen

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt

In stiller Trauer und Dankbarkeit
alle Fachmitarbeitenden der Martin Stiftung
alle Bewohnenden und Angehörigen
die erweiterte Geschäftsleitung und
der Stiftungsrat der Martin Stiftung